

SCADENZE

CONTRIBUTI MINIMI 2014

Rateizzabili, deducibili e solo on line.

I bollettini Mav non arriveranno per posta.

I contributi minimi obbligatori dovuti nell'anno 2014 ammontano ad € **2.477,26** così ripartiti:

Contributo Soggettivo	€ 1.943,76
Contributo Integrativo	€ 466,50
Contributo di maternità*	€ 67,00
TOTALE	€ 2.477,26

*L'aumento del contributo è stato deliberato dal Cda Enpav ed approvato dai Ministeri vigilanti.

Il pagamento deve essere effettuato in due rate mediante bollettini Mav emessi dalla Banca Popolare di Sondrio, alle scadenze **del 3 giugno 2014 e del 31 ottobre 2014**.

I Mav non saranno più inviati per posta, ma saranno disponibili esclusivamente nell'area "Accesso iscritti" - funzione: Consultazione Mav/Rid, entro la fine del mese di aprile.

ENTRO IL 31 MARZO LA RICHIESTA PER IL PAGAMENTO DEI CONTRIBUTI MINIMI IN 3 RATE

È possibile pagare i contributi minimi in 3 rate, alle scadenze del **3 giugno 2014, 31 luglio 2014 e 31 ottobre 2014**, previa domanda da presentarsi **entro il 31 marzo**, attraverso l'area "Accesso iscritti" del sito Enpav, funzione "Rateizzazione Mav".

L'opzione, anche se esercitata per gli anni precedenti, deve essere presentata ogni anno.

È consentita a tutti gli iscritti attivi, con l'esclusione dei veterinari dipendenti che pagano i contributi attraverso trattenute mensili sullo stipendio in base ad una convenzione sottoscritta tra l'Enpav ed il datore di lavoro, e dei veterinari specialisti ambulatoriali per i quali, in base all'Accordo Collettivo Nazionale del 23 marzo 2005, la contribuzione è versata direttamente dall'Amministrazione competente. ■



ONERI DEDUCIBILI REDDITI 2013

Entro la fine di marzo sarà disponibile, nell'area riservata di Enpav Online - sezione "Documentazione - Ristampa", l'attestazione dei contributi versati nell'anno 2013.

I contributi minimi obbligatori dovuti per i 12 mesi dell'anno 2013 (a meno di agevolazioni per i neo iscritti con meno di 32 anni) sono così ripartiti:

TIPOLOGIA DI CONTRIBUTO	IMPORTO	DEDUCIBILITÀ
Contributo Soggettivo	€ 1.824,00	Totale
Contributo Integrativo	€ 456,00	Per la parte che rimane a carico del contribuente
Contributo Maternità	€ 55,00	Totale
TOT. € 2.335,00		

Un iscritto, che nell'anno 2013 abbia **effettivamente versato** € 2.335,00 di contributi Enpav e **non abbia emesso fatture** per attività autonoma professionale, può dedurre dal reddito IRPEF 2013, l'intera contribuzione pagata pari ad € 2.335,00.

Sono totalmente deducibili anche i seguenti contributi:

- il contributo soggettivo eccedente
- il contributo di solidarietà
- il contributo modulare
- l'integrazione contributiva previdenziale obbligatoria
- l'onere per riscatto/ricongiunzione